



LITH. LAVOISIER-PARIS

AUGUSTINE † AGOSTINIANA

Pl. 72

## AUGUSTINES

(N° 72)

On fait remonter jusqu'à saint Augustin lui-même cette Congrégation monastique. Il n'est guère possible, néanmoins, d'en fournir des preuves irréfragables. Sous le nom d'Augustines on comprend plusieurs Congrégations qui portent divers noms. Le couvent de Rome est connu sous le titre de *Sainte-Catherine de la Rose*, où l'église du monastère possède les corps des saints Saturnin, Sezine et Romain.

Dans la même ville existe un autre couvent d'Augustines connu sous le nom des *Quatre couronnes*. On y instruit les enfants. Il en est de même dans une autre communauté, dite de *Sainte-Thècle*, qui est dotée par le Saint-Siège pour l'entretien et le mariage de jeunes filles orphelines.

Les Augustines de *Sainte-Marthe* se consacrent au service des malades dans les hôpitaux, et même dans les maisons particulières. En Espagne, on voit les Augustines de l'*Incarnation* qui y mènent une vie extrêmement austère.

En général, toutes les Congrégations de femmes qui sont sous le titre de Saint-Augustin sont répandues sous diverses dénominations adjonctives dans tous les pays catholiques de l'Europe, et, partout, elles édifient par leur vie régulière et par tous les genres de dévouement.

